



大満足の修学旅行

5・6日に6年生の修学旅行がありました。昨年は風が強くマリン体験に制限があったのですが、今年は天候に恵まれ子ども達はバナナボートやカヌーに乗って大はしゃぎ。夜のレクリエーションではどこで練習したのかと思うほど息のあったダンスを披露しあい、大満足の様子でした。最高学年として委員会活動、行事と学校を支えてくれる6年生ですが、この日ばかりは5年生にその仕事をバトンタッチし、思いっきり楽しんで2日間だったようです。2学期もあとわずか、次の舞台は「音楽発表会」です。最高学年として「すてきな音楽鳴り響く 輝く夢のコンサート」にしてくれることを期待しています。

また、5年生も8・9日に石川青少年の家で宿泊学習を体験してきました。野外炊飯、ナイトウォークラリー、山登りと少し雨は降ってきましたが、皆で協力し合い2日間の集団生活を過ごしてきました。この経験が次の年の修学旅行に生かされるのかもしれませんが。ナイトウォークラリー等で、子どもたちの安全を守るためにご協力いただいた保護者の皆様には感謝申し上げます。



感謝集会でお礼のことば



15日に感謝集会がありました。日頃お世話になっている安全パトロール隊の方々、読み聞かせの方々、環境整備に協力していただいているの方々をお招きし、子ども達が感謝の言葉を伝えました。パトロール隊の方からは「皆さんのおはようというあいさつが、元気をくれています。これからもあいさつをしてくださいね。」と子ども達への呼びかけもありました。「元気よくあいさつをする」は一日の生活、学校生活で大切なことだと思います。「おはよう」「行ってきます」と言いながら元気よく登校できると、一日の始まりもきっと最高の気分です。ご家庭でも子ども達への声かけをお願いします。



◇ お願い ◇

最近、正門の信号機側で子どもを降ろす車を何台も見かけます。朝、子ども達の安全を見守ってくれている安全パトロール隊の皆さんも「危ないね」と心配しています。正門前はちょうど上り坂になっており、後ろから来る車とぶつかる危険性があります。本校では徒歩登校を奨励していますが、やむを得ず車で子どもを送る場合は正門前ではなく、少し離れた場所に車を止めてください。近くが便利ではなく、安全が第一です。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

11・12月の主な行事

11月

- 20 音楽発表会係活動
※係児童は6校時
- 22 音楽発表会 (児童鑑賞)
- 23 勤労感謝の日 (公休日)
- 24 音楽発表会前日準備 (特別日課)
※係児童は6校時
- 26 音楽発表会 (保護者鑑賞)
※8:45～「学校報告会」
- 27 音楽発表会振替休
- 29 交通少年団結成式

12月

- 6 募金贈呈式 (予定)
- 7 非行防止教室
- 16 市PTA研究大会
- 23 天皇誕生日 (公休日)
- 25 2学期終業式 (普通日課)
※3学期始業式は1/9 (火)です